
 

本山町教育委員会 議事録 
 

令和３年９月定例教育委員会    

場所：プラチナセンター 研修室  

 

（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和３年９月２日（木） １６時３０分 

閉会 令和３年９月２日（金） １７時３５分 

 

（２）出席者等の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 

     職務代理者 小野 雄基 

     教育委員  溝渕 有香 

     教育委員  前田 侯 

教育委員  山内 美香 

 

（３）議場に出席した者の氏名 

       教育次長  右城 有紀 

       研修指導員 竹嶋 飛鳥 

 

（４）議事・報告 

 

教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例教育委員会を開会します。（省略） 

本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立します。

本日は委員全員が出席していますので、本日の会議が成立していることを報告します。 

続いて、本日の議事録署名人を選任します。小野委員、溝渕委員にお願いします。両人 

は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 

 

議事内容 

議題・報告等 

 １．9月議会のついて 

  髙橋教育長 まず、教育委員会関係の補正予算ですが、本山小学校屋内運動場屋根の改修費 

55,800千円、嶺北中学校修学旅行補助金の減額 1,350千円（3年生四国内へ変更、2

年生来年度へ延期のため）、嶺北中学校へ公衆電話設置費 91千円（NTT緑の公衆電

話撤去による）、保育所運営費として、会計年度任用職員人件費 3,574千円（4月か

らの給食担当職員 1名減分と 8月からの産休代替え分）が主なもの。 

        会期については、一般質問 7.8日、議案審議 9日となっています。 

 

 ２．各校の状況について 

  竹嶋研指  どの学校もコロナ対策を実施しながら、子どもたちは元気に登校してきた。 

        保育所では 8/18～8/31までコロナにより、登園自粛要請を行った。「すぐーる」を

活用しコロナのうわさの対処や感染対策等の周知を図った。保護者支援としてペア

レント・プログラムに取り組む。 

吉小は体育館で始業式、子どもたちは落ち着いている。手洗も自動化された。運

動会、中山間指定事業に向けて内容等検討している。 

        本小の始業式は放送で実施。コロナ感染症の誹謗中傷対策として、昨年に引き続

き、養護教諭・校長において指導・学習を実施。夏季休業中に教育相談も実施、教

育センター「みらい」・保護者と連携を深めたい。運動会は熱中症対策を図りながら

午前中のみ実施予定。 

        中学校でもコロナの誹謗中傷をしないように生徒を指導している。体育祭につい

ては、県立高校の方針や嶺北高校との合同であるため中止。SSW等連携しながら生

徒支援につなげたい。 

  教育委員  児童生徒の状況は分かった。先生方のワクチン接種の状況は。 



 

 

  右城次長  希望されている方は、住所地外の方でも、本町で優先的に受けられるように対応

している。 

 

 ３．全国学力・学習状況調査結果について 

  竹嶋研指  県平均、全国平均と正答率を比較しながら資料をもとに説明。 

        小中とも、記述式の問題の正答率が低い。読解力に課題がある。 

        意識調査と成績に関連を見ると、朝食を毎日食べている子は、成績がいい。道徳

の授業で自分の考えを深めたり、話し合っている子ほど成績が高い。 

  教育委員  この結果を踏まえて、課題を見出し授業改善につなげてほしい。 

  竹嶋研指  振り返りまでしっかり授業をすることが大事。教師のしゃべりすぎもよくないと

言われている。研究主任の会議で共有していく。 

  教育委員  分からずに黙っている子がいる。その子供たちが、分からなかったことが分かる

授業、置いていかないことが大切。 

  髙橋教育長 厳しい子供を引き上げることが、全体的に好循環を生むと考える。先生方には結

果を基に課題を洗い出し対策をされているが引き続き頑張っていただきたい。 

 

 ４．2学期以降の行事予定の確認について 

  竹嶋指導員 ２学期の予定表を基に説明 

 

５．その他 

 ① 嶺北小学校体育連盟の陸上記録会は、昨年度に続きコロナの影響で中止。しかし今年は各

校で記録を持ちより順位を決定する。 

   上位者には、ライオンズクラブよりメダルの授与をする予定。 

 

 

 

髙橋教育長 その他、何かありませんか。 

無いようですので、次回の委員会は、１０月４日（月）16時 30分からプラチナセン

ター研修室で行います。 

        以上で本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


